

平成30年11月

大島海洋国際高校 硬式野球部

大島海洋国際高校野球部
監督 増子良太



○ H30年度 活動報告新聞 (第21号)

本校野球部HPをご覧くださいましてありがとうございます。

今回は、11月10日、11日に行った練習試合の様子をまとめてみました。また、再掲にはなりますが、12/1に行われる部活動体験会のお知らせも載せています。是非最後までご覧ください！

1、11月10日、11日の練習試合について

11月9日から11月13日まで、都内での三者面談実施のため生徒たちは実家に帰省しました。その期間を利用して、都内で練習試合をさせていただきました。今回も、いつもいつもお世話になっている三鷹中等教育学校のお力を貸していただきました。また、対戦いただいた田無工業高校、羽村高校の野球部のみなさんにも感謝申し上げます。本当に貴重な体験をありがとうございました。

試合の内容としては、思ったような結果を得ることができませんでした。ただ、そうした中でも自分たちで課題意識を持ち、考えて試合を進めることができるようになっていきます。精神的な部分に変化が見られたことは、大きな収穫だと思いました。今回の“悔しさ”をバネするとともに、『自分たちの力はこんなもんでじゃない！』『自分たちはまだまだできる』と脳に言い聞かせ大きな成長を果たしましょう！このチームは強くなれる！！

【試合の様子】



2、【再掲】学校説明会&部活動体験会のお知らせ(12/1開催予定)

12/1に大島にて、学校説明会と部活動体験会がおこなわれる予定です。参加していただければ、野球部の雰囲気を感じることができます。参加希望の方は、学校までご連絡ください。なお、申し込みのめ切は、**11/25(日)**となっております。野球部一同、中学生の参加を心よりお待ちしております。私たちと一緒に海国で野球をやりましょう！！(現在1名の中学生が参加予定です)

今後もHPを更新してまいりますので、定期的にご覧いただければ幸いです。

大島海洋国際高校野球部を宜しくお願い致します！